

Emergencia en el sector norte de Punta Arenas

Incendio afectó a buque "Cabo de Hornos" en dependencias de Asmar Magallanes

● El siniestro se habría originado por trabajos de soldadura en la sala de máquinas de la embarcación. Un trabajador resultó con lesiones por quemaduras y fue trasladado a un centro asistencial, mientras que dos compañías de Bomberos trabajaron para controlar la densa columna de humo generada en el astillero.

Policía
 policial@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Una emergencia se registró durante la tarde de este miércoles en la planta industrial de Asmar Magallanes, ubicada en el sector norte de la ciudad, luego de que se declarara un incendio al interior de la embarcación "Cabo de Hornos".

La magnitud del siniestro quedó en evidencia rápidamente debido a una densa columna de humo negro que era visible desde distintos puntos del sector norte de la capital regional, lo que activó de inmediato los protocolos

de seguridad del recinto naval y de los organismos de emergencia.

Respuesta de emergencia

Al lugar concurrieron unidades de la Quinta y Sexta Compañía de Bomberos, cuyo personal trabajó de forma expedita para confinar y controlar el fuego, evitando que las llamas se propagaran a otras áreas de la nave o del astillero.

En cuanto a la atención de personas, personal del SAMU y del IST se desplazaron al recinto. Si bien inicialmente se informó de dos posibles afectados, tras la evaluación en terreno se confirmó lo siguiente:

• Un trabajador resultó lesionado con quemaduras producto del incidente.

• El afectado fue derivado de inmediato a un centro asistencial para su evaluación médica detallada.

Possible origen del fuego

Aunque las causas oficiales están siendo investigadas por peritos del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, trascendidos indican que la situación se habría originado por trabajos de soldadura que se realizaban en el interior de la sala de máquinas.

Personal de la Policía Marítima, dependiente de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, tomó conocimiento del hecho para realizar los informes técnicos y dar cuenta a la autoridad correspondiente.



Una gran columna de humo emanó desde la embarcación, que se pudo ver desde distintos sectores de la capital regional.